

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Amiens, le 18 octobre 2022

La douane innove en Picardie



Le 17 octobre 2022, la direction régionale des douanes d'Amiens a organisé une journée d'information dédiée à l'innovation en douane « Picard'Innov ».

Cette manifestation, placée sous l'égide du directeur interrégional des douanes des Hauts de France, visait à mettre en exergue les nouveautés marquantes mises en œuvre tant en matière de moyens qu'en matière d'amélioration des conditions de travail : équipements, locaux, activités sportives, mais aussi en termes de démarche éco-responsable, et, de permettre ainsi à l'ensemble des agents des douanes quelle que soit leur fonction de mieux les appréhender.

Cette journée a été par ailleurs l'occasion de favoriser des rencontres entre les différents services douaniers tant au plan interrégional que national (délégation de la Direction Générale des douanes), mais aussi avec d'autres partenaires institutionnels nationaux (Police et Gendarmerie) mais aussi internationaux (Organisation Mondiale des Douanes et Douane belge) ayant le même type de préoccupations innovantes et de pouvoir ainsi échanger autour d'expériences et de besoins communs. **Ce sont ainsi près de deux cents personnes qui ont pu échangé autour de l'innovation.**

Monsieur Étienne STOSKOPF, Préfet de la Somme, a honoré de sa présence cette manifestation.

Afin d'illustrer cette mobilisation, la journée s'est clôturée par la remise de lettres de remerciements à l'ensemble des agents engagés dans cette démarche, la dynamique allant se poursuivre au-delà de cet événement.

Pour plus de renseignements, contacter :

Michaël LACHAUX – Directeur Régional des Douanes à Amiens – 06 07 34 90 07

Cédric ORGERET – Chef divisionnaire à Amiens – 06 64 58 78 18

Jean-Michel POLLET – Chef du Pôle Action Économique à Amiens – Tél : 06 64 55 82 07

Photos crédit Douane